

ORBE – BATIMENTS PUBLICS

Communiqué

Distingué pour les économies d'énergie de 2 bâtiments publics

Cité de l'énergie: Orbe vient de recevoir deux distinctions energo récompensant son engagement en matière d'économie d'énergie dans les bâtiments publics. Une belle récompense pour la Commune, très impliquée dans ce domaine.

Le 20 mai dernier, la commune d'Orbe a reçu deux certificats energo, partenaire de SuisseEnergie, distinguant les bons résultats de deux bâtiments publics. Des économies d'énergie considérables ont ainsi été réalisées au collège de Chantemerle (-15%) et à la salle Omnisports (-10%).

Ces certificats sont une belle récompense pour les efforts mis en œuvre par les autorités communales, mais aussi et surtout par les concierges responsables des installations techniques des bâtiments.

Depuis 2009, la commune d'Orbe participe à la démarche energo s'engageant ainsi en faveur des économies d'énergie dans ses bâtiments publics. Grâce à l'optimisation des installations techniques et à un suivi sur plusieurs années, il est possible de réduire la consommation d'énergie des bâtiments (chauffage, production d'eau chaude, etc.). Cette démarche s'inscrit dans l'engagement communal en matière d'énergie, officialisée notamment par l'obtention du label Cité de l'Énergie et par l'adoption d'objectifs en matière énergétique.



De gauche à droite: Laurence Bordet (coordinatrice Agenda 21, commune d'Orbe), Martin Landolt (président d'energo), Bernard Werly (concierge chef du collège de Chantemerle à Orbe).

VALLORBE – SOLIDARITÉ

Par Olivier Gfeller

MATHOD – LA POSTE Mary Lucchino

L'année des Rochats

Comme si les bénévoles de l'ARAVOH, qui tenait son assemblée générale samedi passé, n'avaient pas suffisamment de pain sur la planche à Vallorbe, voici qu'au cours du printemps 2014 la présidente Yvette Bourgeois a été alertée au sujet de l'ouverture de l'antenne des Rochats, sur la commune de Provence, mais à 5

conflits en Afrique et en Syrie notamment, laissent augurer une année 2015 encore plus difficile. Les relations au sein du CCCA (Canton-Commune-CEP-ARAVOH) sont bonnes et toujours fructueuses. L'accueil, organisé par plus de 40 bénévoles, voit sa charge de travail augmenter. Comme la formation ou «l'internet

C'est arrivé près de chez nous

Mathod s'est rendu tristement célèbre vendredi dernier par le hold-up de sa poste. Tôt le